

## Clubs Affiliés à la FFCT :

Nombre de Licencié(es) :

**1564**

Dont Membres Individuels : **24**

Nombre de Clubs :

**49**

Orléans CT	AC ORMES
ASPTT Orléans	AC St Jean de la Ruelle
CC IBM Orléans	Ambert OS Orléans
AL La Source Orléans	CC Gien
VCB Beaugency	USM Olivet
CJF Fleury Les Aubrais	CCM CS Orléans
CA Renault St Jean de la Ruelle	AC Neuville aux Bois
ASP Christian Dior St Jean Braye	Etape Solognote Orléans
CRM Malesherbes	CF Solterre La Commodité
St Ay Sports	ASPV Orléans
CCF Chateaufort sur Loire	US Briare
USM Saran	USM Montargis
Gazélec SP Orléans	Sandvick AOL Orléans
UNISABI St Denis de l'Hôtel	CCF La Ferté St Aubin
SMOC ST Jean de Braye	CRB Beaugency
AS Puiseaux	VCVL Châtillon Coligny
VCC Lorris	UCN Nogent sur Vernisson

CVL La Chapelle St Mesmin
AOC Outarville
AEPSCC St Maurice sur Fessard
CR Pithiviers le Vieil
CRC Châlette sur Loing
CUS Mareau aux Prés
APC Orléans
CSLG Orléans
US Chateau
MICA 45 (1)
CCMF Fleury les Aubrais
CC Boigny sur Bionne
CM Mézières les Cléry
John Deere Saran
ASCEE Fleury les Aubrais

3 Nouveaux

(1) le MICA (Membres Individuels Cyclos Associés) apparaît en 1988 - Ce club est censé rassembler les MI, mais certains cyclos restent absolument individuels

## Comité Directeur/Bureau : (Sous réserve d'erreurs ou omissions)

**Président :** Dominique LIAIGRE (ASPTT Orléans)  
**Vice Président Délégué :** Patrick POIGNANT (SMOC St Jean de Braye)  
**Vice Président :** Samuel NEULET (Orléans CT)  
**Secrétaire :** Patrick LESAUX (US Chateau)  
**Secrétaire Adjoint :** Gérard LAMPIETTI (ASPTT Orléans)  
**Trésorier :** Pierre PERROT (CJF Fleury les Aubrais)  
**Trésorière Adjointe :** Christiane MAZARS (ASPTT Orléans)  
 Jean CHOLLET (USM Saran)

Michel COURTOIS (...)  
 Bruno DAUVILLIER (CRB Beaugency)  
 Georges GOUPIL (AS Puiseaux)  
 Marcel MAZARS (ASPTT Orléans)  
 Christian SEVESTRE (AC Neuville aux Bois)  
 Jean-Marc BUTET (Chalette sur Loing)  
 Pierre REVEREAULT (AL Orléans)  
 Didier LENOBLE (US Chateau)

### Activités/Manifestations :

- **Concentration départementale à Puiseaux :**  
241 participants dont 37 VTT
- **Critérium du Jeune Cyclotouriste :**  
Finale Départementale - La Ferté St Aubin - 35 candidats  
Classement - 1er Tony CHEVALIER (Orléans CT)  
2ème Stéphane VOISIN (CJF Fleury les Aubrais)  
3ème Joël COLLIOT (Orléans CT)  
4ème Anne-Rose MICHOT (1ère fille) (Puiseaux)  
5ème Xavier LANGE (Chateau)  
Finale Régionale - La Ferté Imbault (41) = 41 participants  
9ème Anne Rose MICHOT (1ère fille) (Puiseaux)  
10ème Joël COLLIOT (Orléans CT)  
Finale Nationale à Angers (49) avec Anne Rose MICHOT
- **Challenge du Loiret :**  
Neuville aux Bois
- **Critérium des Anciens :**  
Ormes = 20 participants
- **Randonnée Cyclo Camping :**  
à St Amand Montrond (18) - 16 jeunes

### Les Réunions :

- **27 Octobre 1990 : Assemblée Générale**  
à Neuville aux Bois - Salle des Fêtes

### Challenge du Centre dans le Loiret :

- **14ème année de ce Challenge dans le Loiret**  
**30 Septembre 1990 à Gien**  
(Organisation CC Giennois) - 886 participants  
dont 11 en Concentration Louis Jeffredo et 45 Vtt



FÉDÉRATION FRANÇAISE DE CYCLOTOURISME  
Ligue de l'Orléanais



CHALLENGE DU CENTRE

**Dimanche 30 septembre 1990**

**7ème RANDONNÉE de la CHASSE**

CONCENTRATION LOUIS JEFFREDO  
organisée par le Cyclo-Club Giennois



**G I E N**

Lisez : **Le Journal de Gien**

CYCLOTOURISME Juillet - Août 1990

**Randonnée de la Chasse Gien (Loiret) Dimanche 30 septembre**



Reconnue pour son organisation, sa fréquentation, et ses prestations, la Randonnée de la Chasse abandonne cette année les longues lignes droites et plates de la Sologne profonde pour des itinéraires plus tourmentés.

Par les petites routes des cotreaux de Loire, via Beaulieu, les deux plus longs parcours rejoignent Pierrefitte-les-Bois, lieu du premier ravitaillement avec son traditionnel boudin grillé.

Le grand parcours prendra alors la direction du Pays Fort par un itinéraire plus accidenté mais ô combien pittoresque, avec comme point culminant, Chevaise, d'où l'on découvre, au loin, les collines du Sancerrois.

Tous les participants passeront à Coulons, ravitaillés, où le Croûtin de Chagnol vous permettra d'apprécier le vin blanc de Sancerre (où vice-versa), avant de rejoindre Gien par la vallée de l'Alquialaine.

Le parcours de 52 km n'offre aucune difficulté et est particulièrement destiné aux fervents des sorties familiales.

Quant aux amoureux du VTT, ils pourront découvrir les terres de prédilection du gibier, qu'ils auront peut être la chance de rencontrer au détour d'un chemin.

Venez nombreux passer une bonne journée de plein air et de découverte avec le Cyclo Club Giennois qui sera heureux de vous accueillir.

Renseignements : « Où irons-nous ? », page 111  
ou : Cyclo Club Giennois  
104, Centre A.-de-Beaujeu  
45500 Gien  
Tél. : 38.67.19.25.

- **Nécrologie :**  
René RIGAUT (Montargis) et Luc BONNEMAISON (La Ferté St Aubin)

**Objectifs/ Actions Diverses:**

- **Commission Sécurité :**  
Itinéraire Orléans – Beaugency terminé  
Amélioration de l'aménagement d'une voie spécifique à St.J. le Blanc  
A la suite de plusieurs accidents corporels, définition d'actions à mettre en place après un accident grave
- **Vtt :**  
Après la rencontre avec l'Office National des Forêts (ONF), nous rencontrons des difficultés pour établir des circuits !  
TRANSFORÊT – Itinéraire Orléans – Chanteau – Gien - VTT proposé par M VIDAL (Chanteau)
- **Loto :**  
Succès à Neuville aux Bois avec plus de 200 participants  
Bénéfice de 14000 Francs versé au fond de réserve pour les activités jeunes
- **Finances :**  
Réviseurs Comptables : MM HAUG et GARNIER

Première organisation du Cyclo-Club-Giennois.  
Gien est une ville située au Sud-Est du département du Loiret, à 39 km de Montargis, aux bords de la Loire.  
Après un départ vers l'Est par les Coteaux de Loire, les grands circuits rejoignent Pierrefitte es Bois pour profiter du traditionnel boudin grillé. Puis c'était une incursion en Pays Fort dans le département du Cher, où au point culminant de Chevaise, on découvrait au loin les collines du Sancerrois, risquant de provoquer des envies gourmandes... ! Mais perspicace le ravitaillement de Coullons (Loiret) avait importé des Crottins de Chavignol et du vin blanc de Sancerre pour une dégustation.  
Les VTT découvraient les terres de la Chasse avec 45 participants, nouveau record dépassant celui de La Châtre (26 en 1989).

**Une association qui roule à Saint-Jean-de-la-Ruelle**

L'Association cyclotouriste de Saint-Jean-de-la-Ruelle a tenu son assemblée générale dans son nouveau local, rue Jules-Lenormand, en présence de Marcou Villaret, adjoint chargé des affaires sportives. L'assistance était importante puisque 82% des membres actifs étaient présents.

Des l'ouverture de la séance, M. Dufour, le président, remercia vivement les cyclos du club pour leur participation à l'organisation et au bon déroulement du challenge Jean Guillaud du 7 octobre avec 346 participants.

Le rapport moral retraça la vie et l'activité du club : ses quelque 32 membres ont participé de façon satisfaisante aux sorties et organisations diverses de la saison ainsi qu'à des accompagnements de scolaires dans le cadre de l'USEP de l'Education nationale.

Le rapport financier a fait apparaître un bilan positif. Après l'adoption à l'unanimité de ces deux rapports, l'assemblée a procédé au renouvellement des membres du bureau arrivé au terme de trois années comme le prévoyait les statuts : Ginette Marzallat et Gilbert Bourdeau ont été réélus sans problème au premier tour de scrutin.

Une discussion à bâtons rompus a ensuite permis d'aborder diverses questions relatives à la saison prochaine et l'organisation des sorties.

M. Villaret ayant prononcé quelques paroles amicales à l'égard du club, la séance a été levée, le verre de l'amitié terminant dans la bonne humeur cette assemblée générale 1990.



Un premier challenge qui laissera un inoubliable souvenir.

23. 10. 90

— VENDREDI 16 NOVEMBRE 1990 —

**Les cyclotouristes stéoruellans ont leur lieu de rendez-vous**



Une signature très attendue.

L'Association cyclotouriste de Saint-Jean-de-la-Ruelle vient d'inaugurer son nouveau local, situé au cœur de la ville, rue Jules-Lenormand, près de la poste, il est facilement repérable grâce au nouveau stylé, représentant un « cyclo », installé sur sa façade. Le bâtiment a été restauré par les cyclotouristes eux-mêmes.

Ce lieu de rendez-vous pourra donc désormais accueillir les 33 adhérents qui composent l'association. C'est là que se tiendront les réunions de l'association, c'est là que se dérouleront les activités.

trophées, archives, documents et matériels divers.

L'association a fête l'an dernier son 10<sup>e</sup> anniversaire : cette salle est comme un cadeau. Samedi, en présence du président du comité départemental de cyclotourisme, de présidents d'associations sportives stéoruellans, d'élus, MM. Villaret, adjoint aux sports, et Dufour, président des cyclotouristes, ont signé la convention par laquelle la municipalité mettrait ce local à la disposition de cette association. La réunion se termina en levant le verre de l'amitié.

**Bientôt la marche en bords de Loire et du Loiret**



Dimanche 25 novembre, Orléans-Cyclotourisme et le comité des fêtes de Saint-Jean-le-Blanc organisent leur traditionnelle marche. Le point de ralliement se fera à la salle des fêtes de Montargis, à Saint-Jean-le-Blanc. Inscriptions (12 F.) à partir de 7 h 30 ; départs de 8 h 30 à 9 h 15.

Les circuits du matin (14 et 19 km) emprunteront les bords de Loire et du Loiret. Retour prévu vers 12 h 15 à la salle des fêtes pour un repas (20 F.). Le départ du parcours de l'après-midi (10 km) sera donné à 14 heures.

Inscriptions au repas et réservations complémentaires auprès de Daniel Beaujeu, 5 rue Eugène-Turbat à Orléans, tél. 38.64.438, de 14 à 19 heures.

7. 9. 90

**SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE**

Association cyclotouriste. L'Association cyclotouriste de Saint-Jean-de-la-Ruelle participe dimanche 9 septembre au challenge du Centre.

Quatre parcours : 51, 84, 101, 126 km.

Départ à partir de 7 heures de Nounou-le-Fuzellier.

Sortie club à 8 heures.

12. 09. 90

**LOISIRS**

**Randonnée vélo en forêt d'Orléans.** Dimanche 16 septembre, le Cercle Jules-Ferry cyclotourisme organise sa randonnée fleuryssoise avec trois parcours au choix dans la forêt d'Orléans. Il sera également proposé un circuit V.T.T.

L'accueil se fera à partir de 7 heures, salle n°3 du château de Lamballe, boulevard de Lamballe, à Fleury-les-Aubrais, avec départs de 7 h 30 à 8 h 10 pour le parcours de 80 km ; 7 h 30 à 9 heures pour le 80 km ; de 8 heures à 9 h 30 pour le 43 km et à partir de 8 h 30 pour le circuit V.T.T. de 33 km.

Fermeture du contrôle arrivée 11 h 40 et remise des récompenses aux clubs.

Les enfants de moins de 16 ans devront être accompagnés par une personne responsable.

Inscriptions : 12 F. pour les licenciés F.F.C.T. et U.F.O.L.E.P. sur présentation de la licence ; 20 F. pour les autres, assurance comprise, pour le V.T.T., 5 F. et 10 F.

**Le challenge Jean-Guillaud de Saint-Jean-de-la-Ruelle a connu un franc succès**



Les sportifs à l'heure des récompenses.

Dimanche, l'association cyclotouriste de Saint-Jean-de-la-Ruelle a organisé sa sixième randonnée et son premier challenge Jean-Guillaud. En tout, 348 cyclotouristes, dont 38 licenciés et 12 tandems, ont participé à cette manifestation biennale.

Les participants avaient le choix entre cinq parcours. A vélo ou tandem, ils ont traversé les paysages de Sologne et du Val de Loire sur des distances de 35, 50, 65, 85 ou 125 km.

A 16 heures, M. Dufour, président de l'association cyclotouriste locale et principal organisateur de cette journée-événement de la saison, proclamait les résultats avec M. Daudin, entourés de MM. Villaret, adjoint aux sports ; Neulet, responsable de la ligue, et Leloup.

Des coupes ont été reprises à l'ASPTT Orléans pour son pourcentage de participants par rapport aux licenciés ; au Saint-Doulchard cyclotourisme pour avoir été le club venu du plus loin ; à Orléans CV Loiret, 73 ans, route depuis cinquante et un ans ; « J'ai commencé à pratiquer le vélo en 1939 pour le plaisir, voir des pays ; j'ai sillonné l'Allemagne, l'Autriche, la Suisse, » Maître nageur, elle continue, bien qu'à la retraite, à entraîner plusieurs soirs par semaine des jeunes aux piscines de Jargeau et de La Source. La cadette était Marie Terrier, d'Orléans CT, 6 ans, peut-être sa réplique.

L'un des moments forts de cette remise de récompenses a été la remise du trophée de la sixième randonnée, remporté par l'AC Ormes devant Orléans CT, l'US Briare, l'ASPTT Orléans, CGC Saint-Ay.

Mais l'émotion fut à son comble lors de la remise du premier challenge Jean-Guillaud, du nom d'un ancien de l'association cyclotouriste stéoruellane, cycliste chevronné, passionné par le vélo individuel et le tandem, soucieux de les faire aimer, décédé lors d'une randonnée en 1988. La journée lui avait été dédiée et c'est tout naturellement Jeanne, sa veuve, qui remit ce challenge à l'US Chanteau.

Enfin, un prix spécial fut décerné aux pompiers de Briare, ceux-là mêmes qui avaient assisté Jean Guillaud lors de sa dernière randonnée, et qui ont participé à cette manifestation dimanche.

Un verre de l'amitié permit alors aux cyclotouristes de se remémorer les péripéties de la journée.